
 
Rua São Paulo, 355- Jd. Renê-CEP 18135-125- Caixa Postal 80-CEP 18130-970

CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444- Fax: (11) 4784-8447
Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque(Dcamarasao que.sp.gov.br

São Roque - 'A Terra do Vinho e Bonita por Nature:
     

   
 

Ata da 1º Sessão Ordinária de 6 de fevereiro de 20

4º Período Legislativo Ordinário - 18º Legislatura.
Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes

e William da Silva Albuquerque.
Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.

Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita D A

Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Marcos
Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Junior,
Rafael Tanzi de Araújo, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira Nunes e William
da Silva Albuquerque.
Vereador(es) Ausente(s): Julio Antonio Mariano.

Início dos trabalhos às 18h10min.
Expediente:

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal
dos Direitos Humanos pelo Vereador Diego Gouveia da Costa.
Leitura e votação da Ata da 42º Sessão Ordinária, de 12/12/2023;
Leitura e votação da Ata da 35º Sessão Extraordinária, de 12/12/2023;
Leitura e votação da Ata da 1º Sessão Extraordinária, de 18/01/2024;
Leitura e votação da Ata da 2º Sessão Extraordinária,de 18/01/2024. As Atas
foram aprovadas por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com
quórum de maioria simples;

5. Leitura do Relatório mensal sobre a execução de coleta, tratamento e
destinação final do lixo na Estância Turística de São Roque referente a
dezembro de 2023;

6. Leitura do Relatório sobre o uso de emendas parlamentares pelo Poder
Executivo Municipal, em atendimento à Lei Municipal 5.537/2022.

7. Leitura do Ofício Executivo Nº 75/2024, de 05/02/2024, de autoria do Poder
Executivo, que “Comunica ao Poder Legislativo de que a municipalidade possui
condições financeiras para operação e manutenção do Objeto do Contrato de
Repasse Nº 953435/2023";

8. Leitura da Correspondência Recebida Nº 9/2024, de 19/01/2024, que dispõe
sobre os “Recursos do Orçamento da União Pagos ao Município de São
Roque”; e

9. Leitura da Correspondência Recebida Nº 10/2024, de 06/02/2024, que dispõe
sobre o “Contrato de Repasse celebrado entre o Município de São Roque e a
Caixa Econômica Federal”.

Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 3/2024-E, de 17/01/2024, de autoria do Poder Executivo,

que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$
1.550.000,00 (um milhão, quinhentos e cinquenta mil reais)”;

2. Projeto de Lei Nº 4/2024-E, de 02/02/2024, de autoria do Poder Executivo,
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$
5.011.591,00 (cinco milhões, onze mil, quinhentos e noventa e um reais)”;

3. Projeto de Lei Nº 5/2024-E, de 02/02/2024, de autoria do Poder Executivo,
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$
8.003.000,00 (oito milhões e três mil reais)”; e
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. Projeto de Lei Nº 6/2024-E, de 02/02/2024, de autoria do Poder Executivo,
que “Fixa atribuições para Divisão de Desenvolvimento Rural — DDR”.

Projetos do Legislativo:
. Projeto de Lei Nº 114/2023-L, de 08/12/2023, de autoria do Vereador Diego

Gouveia da Costa, que “Dispõe sobre a mudança de nomenclatura do cargo de
'Serviçal Il" para “Cozinheira Escolar”;

. Projeto de Lei Nº 115/2023-L, de 15/12/2023, de autoria do Vereador Julio
Antonio Mariano, que “Dá denominação de 'Ginásio de Esportes João Paulo de
Oliveira' ao próprio público destinado à prática esportiva da Escola Maria
Aparecida Ribeiro”;

. Projeto de Lei Nº 1/2024-L, de 02/01/2024, de autoria do Vereador Diego
Gouveia da Costa, Institui a Política Municipal de Incentivo aos Cursinhos
Populares e Comunitários;

. Projeto de Lei Nº 5/2024-L, de 15/01/2024, de autoria da Vereadora Cláudia
Rita Duarte Pedroso, que “Altera o inciso VI do artigo 14 da Lei Nº 5.290, de 14
de setembro de 2021, que dispõe sobre o sistema de estacionamento rotativo
nas vias e logradouros públicos do Município e autoriza a outorga da
concessão do sistema de estacionamento rotativo zona azul no Município de
São Roque e dá outras providências”;

. Projeto de Lei Nº 6/2024-L, de 17/01/2024 de autoria do Vereador Paulo
Rogério Noggerini Júnior, que “Dispõe sobre a proibição de concessão de
homenagem ou celebração institucional a pessoa, grupo ou entidade de notório
histórico escravagista, eugenista ou ditatorial na Estância Turística de São
Roque — Lei “Lembrar Para Não Esquecer”;

. Projeto de Lei Nº 7/2024-L, de 19/01/2024, de autoria da Vereadora Cláudia
Rita Duarte Pedroso, que “Insere, no Calendário Oficial de Eventos da Estância
Turística de São Roque, a Campanha 'Janeiro Branco” de promoção da saúde
mental”;

. Projeto de Lei Nº 8/2024-L, de 31/01/2024, de autoria do Vereador Diego
Gouveia da Costa, que “Declara de utilidade pública o Instituto Plenus - Amigos
do Bem”;

. Projeto de Decreto Legislativo Nº 1/2024, de 10/01/2024, de autoria do
Vereador Diego Gouveia da Costa, que “Dispõe sobre a concessão de Medalha
do Mérito 'Darcy Penteado' ao Senhor Vinicius Lombardi Tanzi"; e

. Projeto de Resolução Nº 3/2024, de 05/02/2024, de autoria da Mesa Diretora,
que “Dispõe sobre a constituição de Comissão de Representação para
participar do 66º Congresso Estadual de Municípios em Campos do Jordão -

SP, no período de 11 a 15 de março de 2024”.
Indicações:

. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 5 - Solicita providências, junto ao
Departamento de Educação, para a realização dos serviços de limpeza, roçada
e adequação na EMEI da Vila Aguiar, bem como para a pintura do prédio e dos
muros e a colocação de placa identificando o nome da escola; Nº 6 - Solicita
providências, junto ao Departamento de Obras, visando os serviços de
motonivelamento e cascalhamento da Rua Porfírio Soares Rodrigues; Nº 7 -
Solicita a instalação de vagas para pessoa idosa, pessoa deficiente e de
embarque/desembarque na Rua Padre Marçal; Nº 8 - Solicita poda das árvores
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na Rua Capitão José Vicente de Moraes; Nº 9/2024 - Solicita motonivelamento
e cascalhamento na Rua Ondina Angiolucci Della Déa, no Bairro Vila Aguiar;

. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 2 - Indica a troca das lâmpadas do
Bairro da São Rafael por lâmpadas de LED; Nº 3 - Indica a troca das lâmpadas
do Bairro do Boa Vista por lâmpadas de LED; Nº 4/2024 - Indica a troca das
lâmpadas do Bairro Mosteiro e Villaça por lâmpadas de LED;

. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 1/2024 - Solicita a instalação de um
bebedouro de água no Poupatempo; e

. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 10 - Solicita a realização dos serviços de
“operação tapa-buraco" no Bairro Volta Grande; Nº 11 - Solicita a realização
dos serviços de "operação tapa-buraco" em todas as vias de São João Novo;
Nº 12 - Solicita a realização de limpeza com a máquina Patrol e roçada em São
João Velho; Nº 13 - Solicita a realização dos serviços de limpeza e roçada,
assim como manutenção nos bueiros do Bairro Volta Grande; Nº 14 - Solicita a
manutenção de limpeza e roçada das vias do Barro Mont Serrat, assim como a
limpeza de todos os bueiros; Nº 15 - Solicita a manutenção de roçada nas
escolas dos bairros de São João Novo, Volta Grande e São João Velho; Nº 16 -

Solicita a manutenção na Travessa Francisco Martins ("escadão"); Nº 17 -

Solicita os serviços de roçada e limpeza na Rua Henrique Pinheiro (rua da
Escola Estadual Epaminondas de Oliveira); Nº 18 - Solicita a realização dos
serviços de roçada e limpeza do Rio Taxaquara; Nº 19/2024 - Solicita a
realização dos serviços de roçada e limpeza no centro de São João Novo,
sendo a praça e as ruas centrais do bairro.

Moções:
. Vereadores Cláudia Rita Duarte Pedroso, Rafael Tanzi de Araújo, Diego

Gouveia da Costa, Antonio José Alves Miranda, William da Silva
Albuquerque, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre Pierroni Dias,
Newton Dias Bastos e Israel Francisco de Oliveira: Nº 3 - De Pesar pelo
falecimento do estimado jovem Gabriel de Souza Teixeira; Nº 4 - De Pesar pelo
falecimento da estimada Senhora Eva dos Santos; Nº 5 - De Pesar pelo
falecimento da estimada Senhora Silvana Rosalina di Girolamo Martins; e Nº
20/2024 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Dr. Abimael Ferreira
de Couto;

. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 1/2024 - De Congratulações ao
Senhor Joaquim Camillo Cassemiro, Secretário de Meio Ambiente, Agricultura
e Sustentabilidade do Município de Araçariguama pelo exímio trabalho que
garantiu à cidade certificação no Programa Município VerdeAzul - PMVA - Ciclo
2022/2023;

. Vereadores Diego Gouveia da Costa, Rafael Tanzi de Araújo, Cláudia Rita
Duarte Pedroso, Antonio José Alves Miranda, William da Silva
Albuquerque, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre Pierroni Dias,
Newton Dias Bastos e Israel Francisco de Oliveira: Nº 2 - De Pesar pelo
falecimento da estimada Senhora Marilucia Castro Bonfim; e Nº 25/2024 - De
Pesar pelo falecimento da estimada Senhora Maria Carolina da Fonseca;

. Vereadores Guilherme Araujo Nunes, Newton Dias Bastos, Marcos
Roberto Martins Arruda, Rafael Tanzi de Araújo, Diego Gouveia da Costa,
Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio José Alves Miranda, William da
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Silva Albuquerque, José Alexandre Pierroni Dias e Israel Francisco de
Oliveira: Nº 15/2024 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora Julieta
Fonseca Pedron; Nº 26 - De Pesar pelo falecimento do estimado senhor
Edgard Martins;
Vereadores Guilherme Araujo Nunes, Rafael Tanzi de Araújo, Diego
Gouveia da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio José Alves
Miranda, William da Silva Albuquerque, José Alexandre Pierroni Dias,
Newton Dias Bastos e Israel Francisco de Oliveira: Nº 10 - De Pesar pelo
falecimento da estimada Senhora Joana Useda da Silva; Nº 27 - De Pesar pelo
falecimento do estimado jovem Augusto dos Santos Mielczarek; Nº 28 - De
pesar pelo falecimento da estimada Senhora Carmelina Leonardis Leite; e Nº
29/2024 - De pesar pelo falecimento da estimada Senhora Luíza Maria Judica;
Vereadores Marcos Roberto Martins Arruda, Cláudia Rita Duarte Pedroso,
Newton Dias Bastos, Rafael Tanzi de Araújo, Diego Gouveia da Costa,
Antonio José Alves Miranda, William da Silva Albuquerque, Guilherme
Araujo Nunes, José Alexandre Pierroni Dias e Israel Francisco de Oliveira:
Nº 14 - De Pesar pelo falecimento da estimada Professora Leila Salim Nunes;
Vereador Newton Dias Bastos: Nº 33/2024 - De Congratulações aos
responsáveis pelo Curso de Viticultura e Enologia pela obtenção de nota
máxima na avaliação do MEC;
Vereadores Newton Dias Bastos, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Rafael
Tanzi de Araújo, Diego Gouveia da Costa, Antonio José Alves Miranda,
William da Silva Albuquerque, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre
Pierroni Dias e Israel Francisco de Oliveira: Nº 19/2024 - De Pesar pelo
falecimento do estimado Senhor Ademar Tigre;
Vereadores Newton Dias Bastos, Guilherme Araujo Nunes, Rafael Tanzi
de Araújo, Diego Gouveia da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio
José Alves Miranda, William da Silva Albuquerque, José Alexandre
Pierroni Dias e Israel Francisco de Oliveira: Nº 21 - De Pesar pelo
falecimento do estimado Senhor Hereles Reis Filho (Lelé);

10.Vereadores Newton Dias Bastos e Rafael Tanzi de Araújo: Nº 24/2024 - De
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Congratulações à Loja Maçônica Labor pela passagem de seus 110 anos de
fundação;

da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio José Alves Miranda,
William da Silva Albuquerque, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre
Pierroni Dias e Israel Francisco de Oliveira: Nº 7 - De Pesar pelo
falecimento da estimada senhora Maria Carmen Varela Garcia; Nº 18 - De
Pesar pelo falecimento da estimada Senhora Maria Fernanda Bastos
Rabechini; Nº 22 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora Marilene
Felix; e Nº 35/2024 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Eliel
Roosevelt;

12.Vereadores Newton Dias Bastos e Rogério Jean da Silva: Nº 16 - De
Congratulações aos profissionais da Sabesp em São Roque pelos relevantes
serviços prestados à Estância Turística de São Roque;

13.Vereadores Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rafael Tanzi de Araújo, Diego
Gouveia da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio José Alves
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Miranda, William da Silva Albuquerque, Guilherme Araujo Nunes, José
Alexandre Pierroni Dias, Newton Dias Bastos e Israel Francisco de
Oliveira: Nº 9 - De Pesar pelo assassinato da artista venezuelana Julieta
Hernández, vítima de feminicídio;

14.Vereador Rafael Tanzi de Araújo: Nº 17/2024 - De Congratulações ao
Restaurante Pica Fumo pelos relevantes serviços prestados à gastronomia
são-roquense;

15.Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 23/2024 - De Congratulações ao GCM CD
Carvalho por ação de salvamento através de primeiros socorros prestada a
cidadão;

16.Vereadores Thiago Vieira Nunes, Rafael Tanzi de Araújo, Diego Gouveia
da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio José Alves Miranda,
William da Silva Albuquerque, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre
Pierroni Dias, Newton Dias Bastos e Israel Francisco de Oliveira: Nº 12 -

De Pesar pelo falecimento da estimada senhora Virgínia Nogueira de Assis; Nº
30 - De pesar pelo falecimento da estimada Senhora Luiza dos Santos; Nº 31 -

De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Pedro Soares da Silva; e Nº
32/2024 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Reinaldo da Silva
Cesar;

17.Vereadores William da Silva Albuquerque, Diego Gouveia da Costa,
Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Guilherme
Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Rafael
Tanzi de Araújo e Thiago Vieira Nunes: Nº 13/2024 - De Congratulações à

Guarda Civil Municipal (GCM) de São Roque pela atuação que resultou na
prisão de um assaltante no dia 10 de janeiro; e

18.Vereadores William da Silva Albuquerque, Rafael Tanzi de Araújo, Diego
Gouveia da Costa, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Antonio José Alves
Miranda, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre Pierroni Dias, Newton
Dias Bastos e Israel Francisco de Oliveira: Nº 8/2024 - De Pesar pelo
falecimento da estimada senhora Ruth Martins da Silva;

Matérias analisadas no expediente:
Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará.
Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará.
Moções de Congratulações: Adiadas por uma Sessão a pedido do Vereador
Diego Gouveia da Costa, por unanimidade, em única discussão e votação
nominal, com quórum de maioria simples.

Tribuna:
Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) Newton Dias Bastos; 2)
Rogério Jean da Silva: “Boa noite, senhor Presidente, aos nobres colegas, à
população que nos acompanha em mais uma sessão, a primeira sessão
ordinária do ano de 2024. Vou começar, nesta sessão, no meu uso de tribuna,
lamentando, mais uma vez, a morte de mais um jovem que passa pela Santa
Casa de São Roque. Antes do quesito, eu quero trazer um questionamento: Até
quando nós, Poder Legislativo, Câmara Municipal, um Poder que é
fiscalizatório, vamos ficar calados, quietos e não tomarmos providências? Até
quando? Quantas mortes mais teremos que ter registradas por essa porcaria de
administração chamada CEJAM? Por essa empresa que só veio fazer um
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serviço porco? Um serviço que só suga o funcionário, um serviço que judia do
nosso povo e, mais do que judiar, que mata o nosso povo? Até quando?
Tivemos o caso do Mateus, que muitos já esqueceram, recentemente o caso da
Luciana, e hoje de um jovem de 26 anos, com a vida toda pela frente assim
como muitos outros que passam por esse hospital que chegam lá e nunca tem
nada, que chegam lá como ele chegou, com as dores abdominais, tomou a
medicação e foi liberado para ir embora. Retornou ao hospital com dores
novamente, tomou a medicação, foi liberado e foi embora. No dia seguinte, as
dores ainda mais fortes, vomitando, finalmente alguém teve a luz de deixá-lo na
observação. E, em um passe de mágica, da observação já foi pra UT e da UTI
foi pra outra vida. Mais um jovem, 26 anos. E nós vamos ficar observando isso
até quando? Eu faço parte da Comissão de Saúde. Qual será a atitude da
Comissão de Saúde com mais um óbito dentro da Santa Casa? Mais uma vida
perdida, mais uma família chorando. E vou além, eu convido os Nobres Colegas
que toparem para que nós possamos abrir uma CEI, uma Comissão Especial de
Inquérito, e apurar a quantidade de pessoas que estão morrendo desse
hospital. Um hospital que todo mundo chega sem anda, mas toma tramal. Um
hospital em que esse jovem saiu da observação, não passou por internação e
foi direto para UTI, e veio a óbito. Quem vai explicar o que aconteceu? Ou será
que era frescura também? Ou será que é um jovem que ele que tem a culpa,
que quis fazer um teste pra ver como era morrer. Pelo amor de Deus, gente. Eu
faço um apelo para nós Vereadores, vamos dar uma resposta à população.
Chega. Não dá mais pra gente ficar vendo vidas sendo ceifadas por uma
empresa que leva 53 milhões do dinheiro público, do nosso são-roquense. Uma
empresa que entrega o serviço pior do que quando era administrado
diretamente pela Prefeitura, ou até mesmo pela Provedoria, quando tinha lá 28,
29, 30 milhões. E eu ainda vejo gente defendendo CEJAM. Eu ainda vejo gente
querendo justificar o injustificável. Até quando? Até quando mães vão ficar
chorando a morte de seus filhos? Até quando nós vamos ficar em silêncio?
Trocaram a administração do hospital agora, não mudou nada, continua a
mesma situação. O povo sofrendo. Como foi divulgado pela mídia, uma pessoa
ficou 7 horas no hospital. Isso é normal? Isso é aceitável? Quantas pessoas
estão passando por sofrimento? Ontem, por duas vezes a polícia foi chamado
no hospital. O que que está acontecendo? Eu quero ver alguém defender essa
CEJAM. Eu quero ver se nós não temos um Prefeito que é conivente. A gente já
sabe que ele, inclusive, é o responsável por ter colocado essa empresa lá. Que
ele é conivente, isso não é surpresa pra nós. Agora, nós não. Poder Legislativo
é independente. Nós não somos refém de Prefeito não. Nós vamos cobrar.
Essas vidas não vão ficar no esquecimento. Eu lamento a morte de mais um
jovem. Vereador Niltinho, o senhor falou da questão do Tribunal de Contas com
a decisão, aonde eu agradeço o senhor por termos assinado mais uma
representação, tanto no Tribunal de Contas quanto no Ministério Público, junto
do senhor e junto do Vereador Alexandre, porque é inaceitável... eu começo a
não querer imaginar o que eu estou imaginando, mas não tem jeito. A coisa,
Niltinho, que eu fico pensando é que o negócio deve ser realmente muito bem
estruturado, deve ser muito atraente porque, assim como foi na vez passada
que necessitou da intervenção dos senhores, do senhor, do Presidente dessa
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Casa, aonde o Prefeito percebeu o que estava fazendo e recuou, mas parece
que o negócio deve ser muito agradável. Eu acredito que o negócio pode se ir
pra uma grande empresa, o negócio pode ser por uma grande empresa de
Sorocaba, o negócio pode ser muito agradável, muito, mas muito atraente. E
assim foi quando tentaram terceirizar o serviço da oficina da Prefeitura, foi
assim quando tentaram forçar a licitação dos cemitérios, foi assim com o Plano
Diretor, foi assim agora com o transporte escolar. Tudo que é feito às cochas,
de maneira irresponsável, e, pior, direcionada, é tomado uma invertida. Todos
esses casos que eu falei foram revertidos, porque há uma forçação de barra, há
um interesse. E esse interesse está maior que o interesse da população. Só que
a diferença é que ainda temos Vereadores atuantes, Vereadores que não vão
aceitar que as coisas sejam feitas de qualquer jeito. E nesse caso do transporte
escolar, aqueles que o Prefeito tentou matar ao não deixá-los fazer e participar
da licitação, englobando tudo e não fazendo por lote, porque até agora eles
serviram pra prestar o serviço, mas no momento que eles poderiam ter a
oportunidade de melhorar... sim, sabemos que é necessário melhorar, assim
como eles sabem, mas não tirando eles do cenário. Não tem que tirá-los do
cenário, tem que dar oportunidade. Mas o que foi feito tá aí. Prefeito Guto, fala
pro Tribunal que é fake news, fala pro Tribunal que ele vai ser penalizado, que
ele vai ser multado porque é ano de eleição. Tome vergonha e reconheça o que
você está fazendo, o que você está forçando, aliás, tentando, porque você não
vai passar por cima de ninguém, você não está acima da lei. E o que nós
pudermos fazer pra defender os interesses daqueles que estão sendo
prejudicados, pode ter certeza, estaremos aqui até o fim. Goela abaixo é com os
seus, conosco não. Obrigado e boa noite, senhor Presidente”; e 3) Thiago
Vieira Nunes.

Explicação Pessoal:
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1)
Antonio José Alves Miranda: “Boa noite, senhor Presidente, Nobre Pares.
Primeiramente, parabenizar a todos, desejar um bom ano. Sei que é um ano de
dificuldade, um ano de eleição, as coisas começam a aflorar mais, faz parte do
processo e ninguém aqui está evitando nada. É assim que sempre funcionou e
sempre vai funcionar. Ano de eleição, muitas críticas, oposição... enfim. Eu
quero desejar a todos que tenhamos um bom ano, como eu sempre busquei,
trabalhar em prol da sociedade, sempre buscando o que certo. Sabemos que
trabalhamos dentro do erro e do acerto, mas a ideia é buscar o melhor. Eu
escutei as falas dos vereadores que me antecederam. Muitas vezes as coisas
acontecem e eu fico chateado, porque pra muitas coisas antes mesmo do juízo
final já querem dar o julgamento. E isso que a gente tem que tomar cuidado,
porque, na verdade, a gente tem que ler e entender o que está acontecendo
antes deficar julgando se houve erro ou não. A gente sabe como essa questão
do ônibus que eu acompanhei na última licitação, esse último eu não cheguei a
ver, que na época eu tinha conversado com o pessoal da Jundiá, que naquela
época tinha uma previsão de 125 milhões, foi bem falado aí, e naquela também
eu acredito... não sei informar porque eu não quero também distorcer nada,
estou para receber os documentos que eu solicitei para entender melhor, mas
a conselheira também era a mesma e, na verdade não houve esse

EstedocumentoécópiadooriginalassinadodigitalmenteporRAFAELTANZIDEARAUJO313.368.578-38em08/02/202417:02:09

Paraconferirooriginal,acessehttp://consulta.siscam.com.br/camarasaoroque/documentos/autenticareinformeocódigoHWXA-9097-JH41-11GV



 Rua São Paulo, 355 - Jd. Renê - CEP 18135-125 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-970
CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444 - Fax: (11) 4784-8447

Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque(Dcamarasaoroque.sp.gov.br
São Roque - 'A Terra do Vinho e Bonita por Natureza'

questionamento de que era realmente 125 milhões. E foi revogado, eu acredito
que 20 milhões, e que chegou aí há 24, algumas empresas 25. Mas, é claro, eu
não vou julgar ninguém, porque eu vejo um Prefeito que está trabalhando até
esse momento, entrando no seu quarto ano, tem feito um trabalho transparente
até agora. E é isso que eu sempre falei aqui, eu nunca vou fugir. No meu ponto
de vista, até que me prove o contrário, não há que desabone o trabalho do
Governo que, por sinal, o parabenizo pela live que fez ontem, com mais de 2
mil pessoas, mostrando que realmente fez um trabalho que alavancou essa
cidade, que tirou do comodismo, do dormitório, que furou a bolha. E é por isso
que eu parabenizo. A sociedade está contente, há geração de emprego e é
isso que eu vou sempre defender. Fico triste quando eu vejo os comentários,
que é muito fácil você jogar a matéria, mas você não joga o conteúdo, você
precisa ver o que realmente aconteceu. E por tanto, eu lembro que teve muita
discussão, eu até faço parte da Comissão de Educação e de Saúde, que as
reclamações que tinham com aquelas questões das vans terceirizadas, era um
preço baixo, mas não sei se foi desde 2017 que está esse pessoal ai, vamos
fazer uma base de tudo que ocorreu durante esse período... eu lembro até de
um senhor que compartilhei com ele, só tinha um ônibus no contrato, teve que
parar várias vezes e teve que encerrar o contrato porque não tinha condições
de atender e colocando as crianças em risco. Mas não é o caso, não aqui
debater profundamente, vou esperar o documento que eu solicitei, até pra falar
com propriedade. Outra situação também, se houve realmente, vou aguardar
informações, eu fico triste, fiquei sabendo agora sobre esse óbito, não sei o
que aconteceu, fico triste pela família, em qualquer situação de morte, seja no
hospital, seja fora, é um momento de tristeza para a família e para nós que
acreditamos em Deus. Vou comentar futuramente, após saber o que
aconteceu. Por outro lado, fiquei muito contente quando estive lá com o Dr.
Bruno, e aquele nosso trabalho do arco-cirúrgico, já houve uma primeira
cirurgia aqui em São Roque que se não tivesse esse equipamento, com
certeza estaria numa fila. O cidadão que sofreu uma fratura em três lugares do
tornozelo... e o Dr. Bruno, Dr. Eric e Dr. Rogério, com uma equipe maravilhosa,
fizeram essa cirurgia aqui. Estarei publicando porque é um trabalho nosso e é
isso que é importante. Eu estou sempre buscando o melhor pra saúde do são-
roquense. Esses papos aí de que defende fulano, defende ciclano... eu
defendo a saúde pública, todo mundo sabe disso. E vou defender sempre. Eu
tenho meus argumentos, pode ser que não seja os mesmos dos nobres pares,
mas eu tenho a minha maneira de pensar e vou debater sempre naquilo que eu
vivi lá dentro, eu sei o que acontecia lá dentro. Agora, erros tem porque, por
exemplo, ontem me passaram que teve mais de 300 atendimentos no PA. A
gente sabe, também, que é uma quantidade muito elevada, mas tem que
atender a população, não vai ser em 10 ou 15 minutos que vai chegar lá e ser
atendido. Mas, de qualquer maneira, senhor Presidente, eu volto a parabenizar
os Nobres Pares, Vereadora Dra. Cláudia, que tenhamos um bom ano. Eu
encerro aqui, senhor Presidente. Muito obrigado”; 2) Claudia Rita Duarte
Pedroso; 3) Diego Gouveia da Costa; 4) Guilherme Araujo Nunes; e 5)
José Alexandre Pierroni Dias: “Boa noite a todos os Vereadores, Dra.
Cláudia, a quem nos assiste. Eu até tava pensando em não tocar muito nesse
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assunto, mas quero começar falando e agradecendo ao Vereador Niltinho que
levantou essa bandeira e nos mostrou realmente a falha que existe nessa
licitação. E se não há falha nenhuma, vamos bater palma, vamos aplaudir.
Agradeço ao Vereador Jean também, por estar junto nessa batalha. Nós
assinamos e levamos ao Ministério Público e ao Tribunal de Contas toda essa
informação e, já de cara, eu te digo que se você direciona uma licitação para
ônibus de 45 lugares, 45 Ônibus novos, a maioria das transportadoras de
transporte escolar não têm essa capacidade toda. Então, o que a gente vai ver
no futuro é uma única empresa ganhando toda essa licitação, e isso já fere os
princípios da constitucionalidade, que você tem que dar direitos as pequenas
empresas, as empresas que possam participar do certame e também precisa
dividir todo esse trabalho para mais empresas. Eu vou passar o restante da
minha palavra para o Niltinho que eu achei que ele foi muito injustiçado, porque
na hora que foi pedido direito a resposta foi concedido e na hora que ele
precisou de uma resposta não houve”. Consoante preceitua o 85º do Art. 1º da
Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos
Vereadores nesta sessão consta, na integra, no sítio de internet da Câmara e
no Canal Oficial do Youtube, que podem ser acessados por meio dos links:
http:/Awww.camarasaoroque.sp.gov.br/e https://Awww.youtube.com/live/JJJEBX3
oekM?si=vl7ZbgReRE8STJ9mhh.

Encerram-se os trabalhos às 20h00min.

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO
Presidente

THIAGO VIEIRA NUNES WILLIAM DA SILVA ALBUQUERQUE
1º Vice-Presidente 2º Vice-Presidente

DIEGO GOUVEIA DA COSTA ANTONIO JOSÉ ALVES MIRANDA
1º Secretário 2º Secretário
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